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47ª edição da Expoá tem início neste sábado
Festa mais tradicional da cidade será na Praça de Eventos “Lucília Gomes Felippe”, de 3 a 11 de setembro
A Praça de Eventos “Lucí

lia Gomes Felippe” já está re
cebendo todos os preparativos
para sediar o retorno do evento
mais tradicional da cidade, a
Expoá 2022 (Exposição de Or
quídeas e Plantas Ornamen
tais), depois de dois anos para
lisada pela pandemia da Co
vid-19. O evento, que será de
3 a 11 de setembro, é fruto de
uma parceria entre a empresa
C&C Eventos e a Secretaria de
Cultura de Poá. A abertura
oficial será no sábado (03/09),
às 10 horas, entretanto, já na
sexta-feira (02/09), o show
comandado por Francis Lopes
marca a pré-estreia da festa.

Além de diversos shows
com cantores nacionais e
locais, haverá a presença de 26
expositores, com grande varie
dade de orquídeas e plantas
ornamentais, 24 expositores
de diversos segmentos da área
de comércio e indústria, bem
como praça de alimentação,
feira de artesanato, e muito
mais. É importante ressaltar
que a exposição é realizada a
custo zero para o município,
visto que possui parceria com
o setor privado.

 Para a prefeita Marcia Bin,
esse é um momento de muita
expectativa. “No mês de maio,
nós definimos que a festivi
dade iria retornar e traçamos
estratégias para que ela fosse
realizada da melhor forma pos
sível. Não estamos utilizando
verba pública para realização
desse evento, pois sabemos
que precisamos continuar
recontruindo a nossa cidade
financeiramente. Porém, a
Expoá é um evento histórico
para nosso município, e, por
isso, decidimos proporcionar

aos cidadãos poaenses esses dias de lazer e diversão”, disse.
De acordo com o secretário de Cultura, Ariel Borges, todas as atrações já estão confirmadas.

Além disso, os munícipes poderão aproveitar também as dezenas de expositores que estiverem
no local.

“Montamos uma programação especial para o público em geral. O evento está recheado de
shows que vão acontecer durante todos os dias da exposição. Esperamos que a população
compareça à Praça de Eventos e prestigiem os artistas que vão animar a Expoá 2022”, comentou
o responsável pela Pasta, Ariel Borges.

O evento mais tradicional do município será realizado entre os dias 3 e 11 de setembro, na
Praça de Eventos, “Lucília Gomes Felippe”, localizada na avenida Antônio Massa, n° 150.

Conheça as vencedoras do concurso
Rainha do Rodeio Itaquá 2022

A Secretaria de Cultura de Itaquaquecetuba divulgou as três vencedoras do concurso Rainha
do Rodeio Itaquá 2022. Promovido pela Associação Comercial e Industrial (Acidi), a final ocorreu
no dia 27/08 e contou com a presença das dez candidatas, amigos e familiares, autoridades do
município e jurados.

Na ocasião, elas se apresentaram em conjunto vestidas com traje country, desfilaram e
responderam perguntas individuais elaboradas pela comissão julgadora, grupo formado por sete
pessoas. Posteriormente, as três selecionadas foram definidas. São elas: Daiane Silva (rainha),
Luana Ferreira Milome (primeira princesa) e Mayara Rosa Teles (segunda princesa).

"Foi um concurso muito disputado. Todas as candidatas eram muito boas e vieram
preparadas. As torcidas marcaram presença e impulsionaram o clima de competição, mas
com o extremo respeito entre todas as participantes. Parabéns às ganhadoras", disse a secretária
de Cultura, Maria Ana Rosa.

Durante a avaliação das candidatas, foram levados em consideração critérios como beleza,
elegância, simpatia, desenvoltura e comunicação. As vencedoras foram premiadas com troféus,
faixas alusivas aos títulos e valores de R$ 1,5 mil para a rainha, R$ 1.250 para a primeira
princesa e R$ 1 mil para a segunda.

"Estamos recuperando uma grande tradição do município. Esse é um momento importante
de reconhecimento da própria história e de valorizar a nossa cultura. As participantes estão
de parabéns", finalizou o prefeito Eduardo Boigues. Ao todo, 108 caixas de um litro de leite
foram doadas na entrada e repassadas ao Fundo Social de Solidariedade.

2 de setembro
22h30 – Francis Lopes
(Pré-estreia)

3 de Setembro
21h00 - Danielle Cavalca nte
22h30 - Barões da Pisada

4 de Setembro
21h00 - Maradona show
22h30 - Djavú
5 de Setembro
21h00 - Carlos Gabriel
22h30 - Donny Santos

Programação:

6 de Setembro
20h - DJ Abel
21h - Rodrigo Resende
22h - Katinguelê

7 de setembro
16h – Palhaço Pomarola
21h - Waguinho e Comi
tiva Alabama
22h30 – Latitude 10

8 de Setembro
21h - Simone Morais
22h30 - Buzão do Forró

9 de Setembro
20h - DJ Flávio
21h - Igor Leandro
22h30 - Sampa Crew

10 de setembro
16h - Palhaço Pomarola
21h - Lucas Ferrari
22h30 - Marília Patrici
nha (ex-forró Saborear )

11 de Setembro
21h – André Visan
22h30 - Ely e Luan
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Final de semana em Guararema
é marcado por ações culturais e
esportivas com grande público

O município sediou a 6ª etapa da Copa São Paulo de Enduro e
contou com a presença de várias autoridades

O último fim de semana (27 e 28 de agosto) em Guararema foi
marcado por atividades esportivas e culturais que movimentaram o
município.

Com início no Centro de Lazer Luana Bernardo José dos Santos
(espaço da Feira do Nogueira), o município sediou a 6ª etapa da
Copa São Paulo de Enduro, no domingo (28). A disputa foi realizada
pela Rally Point Total com apoio Secretaria Municipal de Esportes e
Lazer, além de diversas parcerias.

O evento reuniu dezenas de atletas da modalidade além de
presenças de autoridades do município como do prefeito Zé, do vice-
prefeito Odvane Rodrigues e do secretário municipal de Esportes e
Lazer, Sidnei Leal.

Competidores de Guararema, da região e de todo o Estado se
reuniram no local e fizeram um grande torneio.

Também neste final de semana – no sábado (27/08) – Guararema
recebeu atrações do Circuito Sesc de Artes, com a realização de
espetáculos, shows e oficinas.

Com o objetivo de estimular o uso dos espaços públicos como
lugares fundamentais para o convívio social, a ação ocorreu à tarde,
no Parque de Lazer Profª Deoclésia de Almeida Mello e contou com
grande participação de público.

Além disso, a Prefeitura de Guararema, por meio da Secretaria
Municipal de Cultura e Turismo, também apoiou a realização da 1ª
Expo Guararema Moto Clube, que reuniu ao longo do mês de agosto,
diversas atrações do mundo em duas rodas.

Realizada todos os sábados e domingos de agosto, na Vila de Luís
Carlos, a programação contou com atrações de todos os tipos como
bandas, encontros e outras ações, como a arrecadação de absorventes
e cobertores novos que serão repassados ao Fundo Social de
Solidariedade.

No sábado (27/08) a Expo Guararema Moto Clube promoveu o
Encontro de Moto Custom, com a exibição de motocicletas
customizadas e personalizadas.

Também ocorreu o show de duas bandas de rock para animar o
evento neste que marcou o último final de semana do evento.

Caminhada no Parque Centenário
atrai mais de 60 participantes

As atividades, que incentivam a interação e maior qualidade de
vida, também contaram com alongamento e um café da manhã

O Departamento de Aprendizagem Desportivo do Idoso –
Programa Lúdico de União e Sociabilização (Dadi Plus) do Clube
de Campo de Mogi das Cruzes (CCMC) realizou um grande encontro
com mais de 60 associados para uma manhã com direito a caminhada
no Parque Centenário. As atividades contaram com alongamento e
um café da manhã.

Os trabalhos foram coordenados pelos professores Valter Muratore
e Cristiane Oliveira, que acompanharam todo o trajeto, e orientam
os alunos nas atividades semanais do grupo. De acordo com a diretora
social interina do CCMC, Karin Camargo, a integração dos alunos é
fundamental para o bom desempenho das atividades como forma de
cuidado da saúde.

“Ficamos felizes com a grande adesão dos associados do Dadi
Plus em mais um encontro prazeroso no Parque Centenário. Assim
como em outras atividades de recreação, esportivas e sociais do
Clube de Campo, a união das famílias e dos amigos faz toda a
diferença e torna o CCMC cada vez mais acolhedor e próspero”,
argumentou Karin.

A caminhada ocorreu no último sábado (27/08). Além disso, no
início de agosto, os associados do Dadi Plus receberam novas
camisetas pelas mãos do presidente João Bosco Camargo de Sousa.
Os alunos também tiveram a inclusão de uma nova aula na grade do
departamento desportivo. As atividades de Dança Ritmos acontecem
nas segundas e quartas-feiras, das 8h30 às 9h30, no Salão Privê
“Airton Nogueira”, com a professora Gabriela Pereira.

Além da Dança Ritmos, a grade de atividades do Dadi Plus conta
com Dança Circular, Vôlei Adaptado, além de Alongamento e
Meditação. A programação completa pode ser acessada no site do
Clube de Campo.

O Dadi Plus tem como objetivo unir as pessoas da melhor idade
que estão à procura de atividades físicas e recreativas. É o
departamento do CCMC que cuida exclusivamente dos associados
da melhor idade, propondo atividades e eventos voltados para este
público, e com o intuito de aumentar a interação como um programa
lúdico de união e sociabilização. Empresa Fiamini - Soluções em Comunicação
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O BEM E O MAL
Ainda bem que o bem, á a maioria, e eu acredito que

também desta vez, o bem vencerá o mal.
É impossível que o Brasil, seja diferente do normal.
Muitos do mal, torcem para que os empresários, os patrões

se deem mal, porém, se isso acontecer, esses do mal,
trabalharão para quem?

Pelo que eu vejo, na atual situação política no Brasil,
muitos que trabalham para o mal,fazem isso por interesse
futuro neles mesmos, já o bem trabalha e torce para o geral,
para o coletivo, sem receber nada em troca, trabalham pela
ideologia do bem.

Se, os do mal acham que as urnas são de totalconfiança,
porque não concordam em votos recibados. Ao votar, fazer
com que nas urnas emitam recibo, pelo menos sabemos quem
votou em quem, eles tem medo de que?

Eu sou do bem, como a maioria, porque, no futuro eu quero
o melhor para meus filhos, netos, bisnetos, e assim por diante.

Eu acredito que se o mal ganhar do bem, com apoio dos
nossos dirigentes do mal, o mal não assumirá, pois, os do
bem irão para as ruas, e os do mal não assumirão, será criada
uma revolução pacífica do bem contra o mal.

O Brasil não pode retroceder, voltar nas mãos dos do mal,
pois, aí virará um caos social.

O do mal fala que vai fazer isso, vai fazer aquilo, porque
não fez quando estiveram no poder.

O do bem que nos representa, não é melhor, mas, é o único,
e o menos mal, pois, ele carrega a bandeira do civismo,
patriotismo, família e Deus.

“O bem mais uma vez, vencerá o mal”.
Francisco Padin Martin

Rotariano e Cidadão do bem
caradepaumadeiras2009@hotmail.com

Francisco
Padin
Martin

"Advogado,
  Comerciante
e Cidadão
Poaense"

Autor da comenda, o vereador David Francisco dos Santos Júnior
(PSD), o David Júnior, sugeriu a primeira instituição que vai receber a
Medalha Prefeito Valdemar Marques de Oliveira Filho, o Dema, por
sua atuação no combate à pandemia da Covid-19. Na realidade, o
parlamentar indicou a Organização Não-Governamental (ONG)
Gerando Falcões, com sede em Poá.

Na prática, a renomada entidade social sem fins lucrativos exerceu e
continua desempenhando um papel muito importante para atenuar os
efeitos da crise sanitária que já matou mais de 680 mil brasileiros. A
ação filantrópica ajuda, sobretudo, moradores da periferia de cidades
brasileiras com a doação de alimentos em geral. Além disso, o órgão
social também apoia financeiramente e culturalmente as famílias carentes.

Criada em 2013 pelo empreendedor social, Eduardo Lyra, o Edu Lyra,
a Gerando Falcões tem transformado a vida de milhares de pessoas,
mas, principalmente, de jovens residentes em comunidades espalhadas
pelo país. O objetivo está sendo dar uma oportunidade à juventude de
lutar por seus ideais e, ao mesmo tempo, mostrar um novo horizonte, ou
seja, que o ambiente onde vive pode ser alterado para melhor.

Em Ferraz de Vasconcelos, a entidade em parceria com a Prefeitura
Municipal desenvolve o projeto Favela dos Sonhos. No fundo, essa
iniciativa está dando um novo sentido aos moradores da comunidade
conhecida como Boca do Sapo, situada no Jardim São Lázaro, na região
da Vila Santa Margarida. Com isso, os participantes estão sendo
qualificados, reformando as suas casas e recebendo ações culturais e de
saúde.

Gratidão
Para David Júnior, a concessão da Medalha Prefeito Dema é uma

maneira de agradecer e de reconhecer o trabalho realizado pela entidade
em prol de famílias carentes no período da pandemia. “Por isso,
resolvemos propor essa simples homenagem ao pessoal da Gerando
Falcões”, comentou.

O projeto de decreto legislativo tramita nas comissões permanentes da
Casa, porém, não tem data para ser votado em plenário.

David Júnior propõe entrega
da Medalha Prefeito Dema a

ONG Gerando Falcões

Prefeito de Arujá quer zerar a fila de espera
por vagas em creche ainda este ano

Objetivo é ofertar as vagas
para as mães que precisam traba
lhar, informou o prefeito Dr.
Camargo que pretende zerar
ainda neste ano a fila de espera
por creches na cidade de Arujá

Zerar a fila de espera por
creches na cidade de Arujá tem
sido a meta do prefeito Luís
Camargo (PSD), o Dr. Camargo.
Na tarde do dia 22/08, a Prefei
tura em conjunto com a secretá
ria municipal de Educa ção,
Elaine Gentil, e seus adjuntos
Bruno do Prado e Juan Torres,
realizou reunião para apresentar
aos pais e vereadores o primeiro
dos cinco Centros de Educação
Infantil Conveniados (CEICs) do
município.

Esta iniciativa tem a capacida
de de zerar, explicou o prefeito,
em um prazo estimado de um
mês, a fila de espera para creches
de período integral existente na
cidade, que conta hoje com 700
solicitações. “No entanto,
iremos ofertar mais. Serão
oferecidas 850 vagas para
crianças de 0 a 5 anos de idade,
para o período integral”, disse.

“Os quatro CEICs que iremos
inaugurar nos próximos dias,
serão nos bairros Fazenda
Velha, Mirante, Centro e Jardim

Emília, pois a Secretaria Municipal de Educação e sua equipe fizeram excelente trabalho de mapeamento,
para suprir as maiores demandas por creche período integral na nossa cidade, para alocarmos esses
polos onde existe uma maior fila de espera, como dos moradores do Parque Rodrigo Barreto, por
exemplo”, assinalou o chefe do Executivo. A secretária de Educação completou que a unidade do Center
Ville comportará 200 crianças de 0 a 5 anos de idade, do berçário à pré-escola.

Estiveram presentes no CEIC localizado na rua Elpídio Ferreira Guimarães, no Center Ville, o diretor-
geral da Prefeitura, Marcos Regueiro, a secretária-adjunta de Assuntos Internos e Gestão Pública, Eliana
Mangini, o presidente da Câmara Municipal, Abel Franco Larini, (PL), o Abelzinho, e os vereadores
Reynaldinho (PTB), Cris do Barreto (PSD), Jean da Padaria (PDT), Genilson Moto (PT), Pastor Samoel
Maia (Republicanos), Divinei da Silva (PL), Renan de Arujá (Pode) e GCM Uelton (PSDB).

EDUCAÇÃO
Escola da Natureza de Guararema recebe visita de representantes
da Prefeitura de Salesópolis e Suzano e da Fundação Mokiti Okada
Escola tem despertado o interesse de ONG’s, empresas, outras unidades de ensino particulares e de outras prefeituras

Prefeito Vanderlon Oliveira Gomes (PL) de Salesópolis
tem as contas de 2019 aprovadas pelo TCE-SP

Trabalho coeso do prefeito da Estância Turística de Salesópolis,
Vanderlon Oliveira Gomes (PL), que prima pela transparência da
máquina pública associado a uma equipe comprometida com os
serviços municipais, rendeu à administração do Partido Liberal, a
aprovação das contas do exercício de 2019, pelo Tribunal de Contas
do Estado de São Paulo (TCE-SP).

Ele, em seu pronunciamento, enfatizou a importância de seu
funcionalismo que faz diferença e foi determinante para que o
resultado fosse positivo e com responsabilidade fiscal. “Graças a
Deus e à nossa equipe tivemos as contas de 2019 aprovadas. E isso
é motivo de orgulho. A aprovação reflete a diferenciação do nosso
trabalho, pois temos uma equipe muito comprometida e contamos
com o apoio dos deputados estadual, André do Prado, e o federal,
Marcio Alvino, que são do mesmo partido que o meu, o PL”, explicou
o gestor público.

Desde que assumiu o cargo de governador do Estado de São Paulo,
Rodrigo Garcia (PSDB), já enviou para a cidade, cerca de R$ 20
milhões de reais, além de equipamentos agrícolas, como uma Patrol,
retroescavadeira, caminhão caçamba e para a coleta seletiva,
mostrando a parceria entre o município e o governo estadual.

A Escola da Natureza de Guararema recebeu, no mês de agosto, a
visita de representantes da Fundação Mokiti Okada e de secretários
dos municípios de Salesópolis e Suzano, que puderam conhecer os
espaços internos e externos da unidade e ficaram maravilhados com
a sua estrutura.

Desde a sua inauguração, a escola tem despertado o interesse de
ONG’s, empresas, outras unidades de ensino particulares e de outras
prefeituras, em busca de novas ideias para replicarem em seus espaços
de trabalho ou de estudo.

Os visitantes ilustres do mês de agosto foram os secretários
municipais de Educação e Meio Ambiente do Município de
Salesópolis, Silvana de Fátima Nascimento e o Douglas Batista; a
diretora de Regularização Fundiária, Natacha Franco Ribeiro; a
diretora de Agricultura, Amanda Sandoval; e a diretora da Secretaria
de Educação, Mônica de Donato.

Também visitaram a escola os representantes da Fundação Mokiti
Okada, Cleusa Cardoso Soares, Hiroshi Ota e Marcos Mattiuzzo, e
os representantes da Secretaria Municipal de Educação de Suzano,
Leandro Bassini (secretário), Carlos Chapeta e Carlos Magno.

Inaugurada em 10 de agosto de 2019, com a missão de educar
para a conviviologia, que é a coexistência harmônica com o meio

ambiente, constitui-se como espaço de contemplação, aprendizagem
e conexão com a natureza. Nesse sentido, a escola tem cumprido o
seu objetivo, atravessando inclusive, as fronteiras municipais, e
espalhando beleza, Arte, Educação e consciência ambiental para todos
que se propõem a conhecê-la e serem tocados por ela.

Refis é aprovado e começa a valer a partir de setembro
Programa de Recuperação Fiscal oferece até 100% de desconto na multa e juros

O projeto de lei que institui o
Programa de Recuperação Fiscal
(Refis) 2022, de autoria do pre
feito Eduardo Boigues (PP), foi
aprovado durante a 26ª sessão
ordinária, realizada na terça-feira
(23/08) na Câmara Municipal, e
terá início no próximo dia 1º de
setembro para os munícipes
acertarem suas dívidas com o
Poder Executivo.

O objetivo é parcelar os
débitos com a opção de 100% de
desconto na multa e juros para
quem pagar em até seis parcelas,
e 50% para quem quitar os
valores em até 36 parcelas.

A Prefeitura informou que o
projeto será realizado por causa
da necessidade de possibilitar a
regularização de débitos fiscais
e assim gerar retorno ao municí
pio.

O benefício vale para paga
mento dos créditos tributários
inscritos em Dívida Ativa de

pessoas físicas ou jurídicas.
Para fazer a quitação dos débitos com os descontos do Refis o munícipe pode acessar o site

www.itaquaquecetuba.sp.gov.br ou ir até o Departamento de Dívida Ativa, que fica na avenida Vereador
José Barbosa de Araújo, nº 260, na Vila Virgínia. Mais informações pelo telefone 4642-4043.

DICIONÁRIO
Refis: Programa de Recuperação Fiscal. Oportunidade de pagar dívidas com desconto

Poder Executivo: Prefeitura
Dívida Ativa: Débito de pessoas físicas ou jurídicas com órgão públicos.
Ex: Quando o munícipe não paga o IPTU ou outras taxas municipais

Pedro Ferreira

“Graças a Deus e à
nossa equipe tivemos as

contas de 2019
aprovadas. E isso é

motivo de orgulho. A
aprovação reflete a

diferenciação do nosso
trabalho, pois temos uma

equipe muito
comprometida e

contamos com o apoio
dos deputados estadual,

André do Prado, e o
federal, Marcio Alvino,

que são do mesmo
partido que o meu, o PL”
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A INFLUÊNCIA DA FÉ NA
DISPUTA ELEITORAL NO BRASIL

Parte dos eleitores leva a religião em consideração na hora
de votar, principalmente em candidatos vinculados às igrejas.

A religião faz parte da sociedade, e o processo eleitoral é
um reflexo da sociedade. Então, o eleitor busca essa identifi
cação com o candidato.

Não é por acaso que milhares de candidatos com status de
“religiosos” se colocarão mais uma vez à disposiçã para
disputar um cargo eletivo nessas eleições.

Para conquistar votos, os candidatos também costumam
buscar os templos religiosos para fazer campanha. É um
hábito dos candidatos conversar com as lideranças religiosas
e participar de eventos religiosos.

Mas a religião também pode afastar o eleitor que não tem
identidade com aquela crença. “Pode agregar ou não”
dependendo da preferênncia religiosa do eleitor.

A consequência é que, após assumir um mandato, esses
candidatos eleitos por conta de um grupo religioso atuam
como representantes dessas igrejas. E isso acaba influen
ciando na condução de políticas públicas.

No mandato, eles defendem uma pauta moral e de costumes
ligadas à moral religiosa e defendem a instituição das igrejas,
como nas questões de isenções fiscais e concessões de rádio
e de TV, na esfera federal.

Na história do Brasil, a religião sempre esteve presente na
política. Muitos candidatos se apropriam do discurso religioso
tanto na campanha como na manutenção de um possível
mandato.

A influência da religião tem se acentuado cada vez mais
nas disputas eleitorais no Brasil e isso tem causado grandes
embates e até excessos e polarizações políticas cada vez
maiores.

Por isso temos que nos aprofundar cada vez mais quando
o assunto é “Política Pública” para que não façamos as coisas
por influência de manipuladores!!!!

Que Deus nos abençoe e nos ilumine nessas eleições!

Pastor
Marcos Dornel

É Pastor há 22 anos.
Bacharel em Teologia.
Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de

Santos - UNIMES
Participante do Fórum de

Assistência Social e
Comunidades de Fé em NY(EUA)

prdornel@uol.com.br                   Instagram: @prdornel

Prefeitura de São Paulo disponibiliza transporte de
pessoas em situação de rua para os serviços de

acolhimento durante Operação Baixas Temperaturas
Mais de 43 mil pessoas já usaram os ônibus e vans que fazem o deslocamento de ida e volta em diversas regiões da cidade

O transporte das pessoas que aceitam acolhimento oferecido durante as abordagens sociais é realizado por meio das 53 vans do Serviço
Especializado de Abordagem Social (SEAS). Até o início do ano, eram 23 veículos, e para aumentar a capacidade de atendimento durante a
Operação Baixas Temperaturas (OBT), a SMADS adquiriu outras 30 vans. Na manhã seguinte, quando acionadas pelas gerências dos
equipamentos, as vans retornam aos locais para buscar os que desejam transporte de volta ao endereço de origem.

Além disso, durante toda a OBT, a SPTRANS disponibiliza dez ônibus para a realização do transporte (ida e volta) das pessoas que vivem
em situação de rua, sempre partindo das tendas de atendimento, instaladas em pontos estratégicos, onde ocorrem maior concentração e
demanda. As tendas funcionam entre 18h e 0h sempre que a temperatura atinge 10 graus ou menos. O horário previsto de partida dos ônibus
para os Centros de Acolhida Emergenciais é às 19h ou quando alcançam a capacidade máxima dos veículos, que transportam até 56 pessoas.
O retorno dos ônibus aos locais de origem (endereços das tendas) é realizado na manhã seguinte, após o café da manhã servido nos Centros
de Acolhida.

Desde o início da Operação até o último domingo, mais de 43 mil pessoas que vivem em situação de rua foram transportadas aos serviços
de acolhimento da rede socioassistencial, sendo cerca de 30 mil pelas vans do SEAS e mais de 13 mil através ônibus.

Ambas as estratégias de transporte são cruciais para garantir o atendimento das pessoas em situação de rua, por assegurar que a aceitação
será maior a partir da garantia da locomoção. Tais informações demonstram o esforço desta Secretaria em atender a população em situação
de rua, respeitando suas demandas e seus direitos, sobretudo em situações de baixas temperaturas, que exigem uma atenção maior da
municipalidade para prevenir riscos e preservar a vida.

No período de vigência da Operação Baixas Temperaturas (OBT) 2022, que começou em 30 de abril e segue até 30 de setembro, as
equipes da Coordenação de Pronto Atendimento Social (CPAS) realizam atendimentos sociais a partir das 20h30 e durante toda a madrugada,
nos endereços informados através dos chamados recebidos pelo serviço 156 e na busca ativa pelos pontos de concentração da população em
situação de rua já mapeados pelo serviço.

Além do período noturno e madrugada, o transporte de ida e volta também é garantido pelo Seas que atua durante o dia.

“CORES QUE PODEM SALVAR SUA VIDA”
É O MAIS NOVO ESPAÇO DO ITAQUÁ GARDEN SHOPPING

Itaquá Garden Shopping acaba de inaugurar o espaço “CORES QUE
PODEM SALVAR SUA VIDA!”. Um espaço dedicado a informar sobre
campanhas de prevenção e cuidados com a saúde, seguindo o calendário
das cores atribuídas a cada mês.

Você já deve ter se deparado com as campanhas de saúde contra
doenças e que envolvem cores dos meses, tais como:- setembro amarelo,
outubro rosa, dezembro vermelho, possivelmente são termos familiares
a você, mas você sabe como surgem essas campanhas e qual é, de fato,
o objetivo delas? Esse calendário colorido da saúde tem o objetivo de
conscientizar a população sobre os perigos causados por algumas
doenças. Mas, afinal, você sabe dizer quais são elas?

Foi pensando nisso que o Itaquá Garden Shopping inaugurou no
começo desse mês de agosto o Espaço “CORES QUE PODEM SALVAR
SUA VIDA”, o espaço localizado na Entrada 01 loja 1066, em frente à
loja Pets Boutique, onde, clientes, frequentadores e lojistas ao adentrarem
no Espaço “CORES QUE PODEM SALVAR SUAS VIDAS” vão
encontrar um cenário acolhedor, colorido e muitas informações que fazem
referência a campanha de cada mês.

A proposta do Centro de Compras é despertar interesse e alertar a
população sobre a importância da prevenção. No local, é possível
aprender mais sobre saúde e o que significa a cor de cada mês, como por
exemplo, o setembro amarelo é o mês de prevenção ao suicídio, o outubro
rosa que faz um alerta sobre a prevenção do câncer de mama, o novembro

azul, que traz como foco o câncer de próstata e o dezembro vermelho
prevenção ao Vírus HIV (AIDIS).

“Precisamos falar sobre a importância de descobrir uma doença
precoce, incentivar doações e conscientizar a todos nossos clientes e
lojistas, a cuidar da saúde, de fazer exames preventivos, sobre doações
de órgãos e sangue entre outras informações pertinentes a saúde. O
Time Garden procura com essa iniciativa do Espaço ‘CORES QUE
PODEM SALVAR VIDAS”,  trazer um pouco de conhecimento e com
isso poder alertar e até salvar vidas”, conclui Jéssyca Xavier,
coordenadora de marketing.

Qual a importância dessas campanhas e do Espaço “CORES QUE
PODEM SALVAR SUA VIDA”

As campanhas mensais temáticas são um alerta para a conscientização
sobre a prevenção de doenças, a abertura de debates sobre cada doença,
prevenção e troca de experiências com pessoas que superaram a doença.

Em síntese, a importância de todas essas campanhas se reflete na
disseminação do cuidado com a saúde e do alerta aos pequenos sintomas
do corpo e da mente.

É possível aprender com elas que, por mais que a vida atual esteja
bastante acelerada, é necessário se cuidar, manter uma alimentação
equilibrada, fazer exames laboratoriais e de imagens, ir ao médico com
uma frequência determinada, não hesitar em fazer uma consulta após
um alerta de que algo não vai bem, fazer exercícios, relaxar a mente e
manter um equilíbrio em todos os aspectos da sua vida. Cuide-se bem e
consulte um médico sempre quando necessário!

Sobre o Itaquá Garden Shopping
Estrategicamente localizado na Estrada Governador Mário Covas com

a Estrada do Mandi, 1.205, no Jardim Adriane, o Itaquá Garden Shopping
possibilita fácil acesso tanto para os moradores de Itaquaquecetuba
quanto para os visitantes de outras cidades da região.

O Melhor Shopping do Alto Tietê tem 46 mil m² de área construída.
Com lojas âncoras, supermercado, salas de cinema de última tecnologia,
lojas satélites, lojas de serviços,  restaurantes, e muitas  opções de fast-
food e com mais de 1.000 vagas de estacionamento.

O Itaquá Garden Shopping funciona de segunda-feira a sábado, das
10 às 22 horas. Aos domingos e feriados, as lojas ficam abertas das 13
às 21 horas e a praça de alimentação, das 11 às 22 horas.
Facebook: Itaquá Garden Shopping
Instagram: @itaquagardenshopping
Site: www.itaquagardenshopping.com.br

Ícone Network
Assessoria de Imprensa

Cida mora

Vice-prefeito poaense participa de reunião do Condemat por desenvolvimento sustentável
Segundo o ranking divulgado pela ONU, Poá ocupa a 269ª colocação entre os 5.570 municípios do País e a 3ª da região do Alto Tietê

O vice-prefeito poaense Geraldo Oliveira participou na manhã do dia 17/08, da reunião do Consórcio de Desenvolvimento
dos Municípios do Alto Tietê (Condemat), que teve como pauta a parceria para o fortalecimento dos ODS (Objetivos do
Desenvolvimento Sustentável) da Organização das Nações Unidades (ONU). De acordo com o ranking divulgado este ano, Poá
é a terceira cidade com melhores índices no Alto Tietê e a 269ª entre os 5.570 municípios brasileiros.

Realizada na cidade de Mogi das Cruzes, a reunião abordou temas como contribuir para o desenvolvimento sustentável das
cidades, integrar as gestões municipais a uma agenda global e fortalecer a implementação das metas da Agenda 2030 e os ODS
da ONU. Esses são os principais objetivos da parceria firmada no dia 17/08), entre o CONDEMAT e o Instituto Cidades
Sustentáveis e a Frente Nacional de Prefeitos (FNP).

“Vemos com muito positivismo ações integradas como esta, que objetivam o desenvolvimento sustentável como um todo.
Para isso, serão realizadas algumas ações como, por exemplo, levantamento de diagnósticos do cumprimento dos ODS na
região, elaboração de mapeamentos estratégicos e realização de oficinas de capacitação para gestores públicos, entre outras
ações. Parabenizo o Condemat pela iniciativa, destacando que o consórcio é o primeiro do Estado a assinar o acordo de
cooperação que visa o apoio técnico para avanço de todos os municípios e a melhoria da qualidade de vida na região”,
enfatizou Geraldo Oliveira.

Segundo a secretária poaense de Meio Ambiente e Recursos Naturais, Claudete Canada, dos 17 objetivos lançados pela
Agenda 2030, Poá atende plenamente três itens (Energia limpa e acessível; Indústria, inovação e infraestrutura e Vida na água).
“Com relação aos demais objetos de Desenvolvimento Sustentável (ODS), o município está atendendo, porém, de forma
parcial. Esta parceria segue a linha do trabalho que já estamos realizando, ou seja, buscar desenvolver novos projetos e,
assim atender as ODS também”, afirmou.

A Câmara Municipal de Itaquaquecetuba aprovou na última sexta-
feira (26/08) a Lei Complementar nº 351/2022, que teve o projeto
criado pela Prefeitura de Itaquaquecetuba, e isenta o Imposto Sobre
a Propriedade Predial e Territorial Urbana (IPTU) de todas as
locações onde estejam instalados templos religiosos. Até então, a
medida era concedida apenas para templos religiosos construídos
em terreno próprio.

Para que os templos religiosos em imóveis alugados possam
requerer a isenção, a solicitação deve ser feita no setor de Cadastro
Imobiliário - Setor IPTU, no prédio da prefeitura, localizado na
avenida Vereador João Fernandes, 283 - Vila Virgínia. O responsável
legal deve comparecer munido do Cadastro Imobiliário, CNPJ, ata
da constituição, requerimento assinado pelo responsável legal, cópia
do IPTU e contrato de locação.

De acordo com o prefeito Eduardo Boigues, viver a fé é um direito
de todos e com essa mudança, haverá um custo menor para os templos
religiosos. "Agora, os templos que estão em locais alugados também
serão isentos, mas é importante ressaltar que a isenção é pelo tempo
estipulado no contrato. Se houver renovação do aluguel, o pedido
deve ser refeito", explicou.

Templos religiosos de Itaquá
que estão em imóveis alugados
passam a ser isentos de IPTU

Itaquá.Comunicação

Secom Poá

SECOM - Prefeitura da Cidade de São Paulo
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 Grande Promoções de
Brinquedos para Festas

Preços
imbatíveis

Direto da
fábrica

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

OAB Itaquá sedia palestra de Caio
Augusto, ex-presidente da seccional
Advogado faz explanação sobre agravo e instrumento de apelação na próxima segunda-feira (05/09)

A 152ª Ordem dos Advogados
do Brasil (OAB Itaquaquecetuba)
recebe próxima segunda-feira (05/
09) o advogado e ex-presidente da
OAB São Paulo, Caio Augusto
Silva dos Santos, para uma palestra
especial sobre o tema “Agravo de
Instrumento e Apelação: Aspectos
Práticos”. A atividade gratuita é
aberta à categoria e demais públi
cos de interesse, sendo realizada
às 19 horas na sede da OAB
Itaquá, localizada na Praça Padre
João Álvares, nº 185, 2º andar.

O palestrante é meste em
Direito Constitucional, tendo mais
24 anos de atuação. Autor de
diversos artigos jurídicos, o
advogado foi professor de Direito
Civil e Processual Civil na
Faculdade de Direito de Bauru
entre 2001 e 2004. Na Ordem,
Caio foi vice-presidente (2003/
2006) e presidente (2007/2012) da
Subseção de Bauru; Secretário-
Geral da OAB São Paulo (2013/
2018) e também ocupou a
presidência da seccional (2019/
2021).

De acordo com o presidente da
OAB Itaquá, Jairo Saturnino
Mendes, a palestra é sobre um

tema fundamental para o exercício da advocacia. “Agravo de instrumento e apelação são ações corriqueiras
que requerem atenção na hora de serem realizadas. Com a experiência do Dr. Caio, os participantes terão
uma maior capacitação e formação sobre a temática”, explica.

Enquanto atuou como presidente da OAB São Paulo, Caio foi um grande aliado da comarca de
Itaquaquecetuba, intermediando projetos e dando apoio para o crescimento e desenvolvimento constante da
subseção, além das ações realizadas no Estado em prol da valorização da advocacia. Saturnino comenta que
essa foi uma parceria de sucesso e que é gratificante receber o advogado novamente na cidade.

O presidente da subseção reforça o convite aos inscritos, bem como aos demais profissionais da região e
estudantes de Direito. “A OAB Itaquá tem um compromisso com todos os membros da Casa do Advogado e
com aqueles que serão nossos colegas no futuro.

Essa e as demais palestras promovidas são essenciais, pensadas como forma de complementar a formação
e dar melhor base de conhecimento, capacitando todos os participantes”, finaliza Saturnino.

Formare é uma das iniciativas de
destaque do Programa Voluntariar da

Suzano, na região do Alto Tietê
Companhia incentiva colaboradores(as) a aturem como

voluntários(as) na iniciativa voltada para a educação profissional
de jovens em situação de vulnerabilidade social, e na última edição

60% dos(as) participantes foram contratados pela empresa
A Suzano, referência global na fabricação de bioprodutos

desenvolvidos a partir do cultivo de eucalipto, tem fortalecido a cultura
de voluntariado em suas unidades por meio do Programa Voluntariar
que, há mais de 20 anos, promove o exercício da cidadania, além de
incentivar o protagonismo social de colaboradores(as), familiares,
prestadores(as) de serviço e parceiros(as) em prol da educação,
sustentabilidade, diversidade, equidade e inclusão.

Na Unidade da empresa na região de Suzano (SP), a companhia tem
contribuído para a inserção de pessoas no mercado de trabalho por
meio do Formare, a iniciativa realizada desde 2005 em parceria com a
Fundação Iochpe, tem como objetivo capacitar jovens em situação de
vulnerabilidade social para o mercado de trabalho no curso de
Operador(a) de Processo de Produção. Ao todo, 790 pessoas já foram
formadas pela empresa nesta ação no Brasil, sendo 262 alunos(as) na
Unidade de Suzano.

Para a realização do programa, a Suzano conta com a participação
de colaboradores(as) que atuam como educadores(as) voluntários(as).
Eles(as) dedicam seu tempo e talento para compartilhar conhecimentos
e experiências com jovens. Nos últimos anos, a companhia já mobilizou
mais de 700 voluntários(as) apenas nesta unidade. Hoje, a Suzano é
uma das empresas com maior número de Escolas Formare no Brasil,
formando 100 jovens ao ano, nas Unidades de Mucuri (BA), Imperatriz
(MA), Aracruz (ES), Três Lagoas (MS) e Suzano(SP).

De acordo com a coordenadora de Voluntariado e Projetos de
Formação da Suzano, Elisabete Flores Pagliusi, a iniciativa reforça o
compromisso da companhia de promover uma mudança positiva na
sociedade por meio da educação. “A Suzano acredita que gerar e
compartilhar valor, disponibilizando seu tempo e talento para
contribuir com desenvolvimento das pessoas, é uma forma de
construção para um mundo melhor. Por isso, fornecemos
oportunidades iniciais para que os jovens, em situação de
vulnerabilidade social, possam se desenvolver e conquistar seu espaço
no mercado de trabalho. Hoje, por meio do Formare, muitos jovens
também são contratados pela empresa após a conclusão do curso,
conforme a disponibilidade de vagas”, explica.

Na última turma do Formare (2021-2002), 60% dos(as) participantes
já foram contratados(as) pela Suzano para atuarem nas áreas de Papel,
Celulose, Administrativo e Logística.  O número expressivo reforça o
sucesso dessa iniciativa na companhia, que busca promover uma
mudança positiva na sociedade por meio também da educação.

Pesquisa de Voluntariado no Brasil
A Suzano acredita que o trabalho voluntário é uma das formas de

construir um futuro melhor. Por isso, em 2021, foi uma das empresas
apoiadoras da terceira edição da "Pesquisa Voluntariado no Brasil”
que traz os resultados de voluntariado no último ano, período marcado
pela pandemia da Covid-19 e pelo fortalecimento da cultura de doação.
A pesquisa foi realizada pelo IDIS – Instituto para o Desenvolvimento
do Investimento Social e Datafolha, com apoio da Suzano e outras
empresas, confira a pesquisa na íntegra acessando - https://
pesquisavoluntariado.org.br/ .

Sobre a Suzano
A Suzano é referência global no desenvolvimento de soluções

sustentáveis e inovadoras, de origem renovável, e tem como propósito
renovar a vida a partir da árvore. Maior fabricante de celulose de
eucalipto do mundo e uma das maiores produtoras de papéis da América
Latina, atende mais de 2 bilhões de pessoas a partir de 11 fábricas em
operação no Brasil, além da joint operation Veracel.

Com 98 anos de história e uma capacidade instalada de 10,9 milhões
de toneladas de celulose de mercado e 1,4 milhão de toneladas de papéis
por ano, exporta para mais de 100 países. Tem sua atuação pautada na
Inovabilidade – Inovação a serviço da Sustentabilidade – e nos mais
elevados níveis de práticas socioambientais e de Governança
Corporativa, com ações negociadas nas bolsas do Brasil e dos Estados
Unidos. Para mais informações, acesse: www.suzano.com.br.

Pa
ris

 A
ss

es
so

ria



                  22 Anos com Você!www.jornalaltodotiete.com.br

5Questão de Opinião L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã O
http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

 Primeira Semana de Setembro de 2022

O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de
vida mais saudável

○

○

○

○

○

○

○

Grãos Aruã

Lar Mãe
Mariana
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Que Deus continue abençoando a todos neste leitura


